

# *Préparatifs du référendum: 189 bureaux ouverts dans tout le pays à l'intention des électeurs*

---



La Havane, 16 janvier, (RHC).- Le ministère cubain de l'Intérieur a annoncé ce mercredi l'ouverture de 189 bureaux relevant de la direction d'identification, d'immigration et des étrangers dans le cadre des préparatifs du référendum sur la Constitution qui aura lieu le 24 février prochain.

Ces bureaux doivent offrir toutes les informations liées à l'affichage des listes d'électeurs et à leur mise à jour.

Une note du ministère cubain de l'Intérieur précise que le registre des électeurs de notre pays a des caractéristiques propres et que l'État se fait responsable et garantit que tous les citoyens âgés de plus de 16 ans puissent exercer le droit de vote.

Plus de 8 millions de Cubains sont appelés aux urnes le 24 février pour se prononcer sur la Constitution adoptée par l'Assemblée Nationale, le 22 décembre dernier.



**Radio Habana Cuba**